

# しましまネット

## ゴルフコンペ 重ねた500回

「壹文会」、恩納で節目



### 月1回42年間無休

【沖縄】42年間一度も休まずに続けてきたゴルフクラブ「壹文会」のコンペが3月で500回を迎えた。9日、恩納村の沖縄国際ゴルフ倶楽部で500回記念コンペがあり、132人が参加。同日夜には市のプラサハウスで記念祝賀会が開かれ、関係者が節目を祝った。

同会は「企業に携わる人間として大事な健康」とい

う趣旨で1969年に発足。「早起きは三文の徳」にちなんで「三文会」ならぬ「壹文会」と命名した。

同会を立ち上げたプラサハウスの会長平良幸雄(50)は「当時はゴルフ人口が少ない時代。ゴルフで健康づくりをしながら異業種間交流をしよ」と始めた」と振り返る。

毎月第2水曜日に開催し、

500回を達成した壹文会の記念ゴルフコンペ。恩納村・沖縄国際ゴルフ倶楽部

発足以来雨の日も風の日も続

## 学校花で多ろう

### 大里南小

【南城】市制施行記念事業の第4回市植の森づくり(主催委員会)が13日、市立小学校(粟森栄子校長)で開かれた。同小は昨年8月に転されたばかりで、な環境整備が進めらる。

植樹祭には親子連れ、児童ら約500人として作業に汗を流した。ナシ、ジャワサンダンなどの苗木27種50本余りが校内敷地などに植えられた。

プランター1000

けてきた。

1回だけ台風とぶつかったことがあるが、翌日にずらして実施。今では「全国で最も古いゴルフコンペ」となった。

平良実行委員長は「継続は力なり。600回、50周年に向けて頑張りたい」と力を込

めた。

参加して20年になるというコンピュータ沖縄の名護宏雄社長(62)は「いろんな業種の人と知り合えるので企業経営の面でプラスになる上、気軽に楽しめ、日ごろの仕事の悩みをリセットできるのがい」と語った。

